



## Le mot de la Principale

publié le 08/09/2025

Chers élèves, chers parents,

Je vous souhaite à toutes et à tous une belle rentrée scolaire au collège Jacques Prévert de Moncoutant. J'espère que les vacances d'été vous auront permis de vous ressourcer auprès de vos proches et de retrouver l'énergie nécessaire pour aborder cette nouvelle année.

C'est avec enthousiasme que je prends aujourd'hui mes fonctions de principale au sein de ce collège dont je connais déjà la qualité, la richesse des projets et l'engagement des personnels. J'ai à cœur de m'inscrire dans la continuité de ce qui a été construit, tout en travaillant avec l'ensemble de la communauté éducative à améliorer ce qui peut l'être, toujours dans l'intérêt des élèves.

Notre mission commune est claire : offrir à chaque élève un cadre éducatif de qualité, serein et bienveillant, où il pourra développer ses connaissances, ses talents et son sens de la citoyenneté. La réussite scolaire repose sur le bien-être, la confiance et l'accompagnement individualisé. Nous mettons donc tout en œuvre pour prévenir les difficultés, lutter contre le harcèlement et soutenir chacun dans son parcours.

Le collège n'est pas seulement un lieu d'apprentissage, c'est aussi un lieu de découvertes et d'ouverture. Grâce à l'engagement de l'équipe éducative, nous proposons des projets ambitieux dans les domaines culturel, sportif et scientifique. Ces opportunités permettent aux élèves de s'épanouir, d'élargir leurs horizons et de croire en leurs capacités.

Je suis convaincue que c'est collectivement — élèves, parents, enseignants, personnels et partenaires — que nous pourrons continuer à faire grandir ce collège. Mon bureau vous sera toujours ouvert : je serai à votre écoute, déterminée et exigeante, mais également soucieuse de rechercher le dialogue et le consensus.

Chers élèves, soyez curieux, impliqués et ambitieux : votre réussite est notre plus grande fierté.

Chers parents, soyez assurés que nous mettons tout en œuvre pour accompagner vos enfants et leur permettre de préparer sereinement leur avenir.

Je vous souhaite à toutes et à tous une année scolaire riche en apprentissages, en découvertes et en réussites.

Bien cordialement,

Alexandra BOUCHER-GERVAIS

Principale du collège Jacques Prévert de Moncoutant



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.